



Das Schauspiel-Ensemble des Stückes „Kalendergirls“, das zurzeit in der Dresdner Comödie gezeigt wird, besuchte kürzlich die Kinderkrebstation in der Uniklinik. Passend zum Inhalt des Stückes sammelt das Ensemble auch im realen Leben – immer nach Ende einer Vorstellung – Spenden für ein neues Sofa auf der Kinderkrebstation. Vielen herzlichen Dank!



Trotz strömendem Regen ließ es sich Sonnenstrahl-Geschäftsführer Timotheus Hübner nicht nehmen, die Teilnehmer des Sponsorenlaufes an der Christlichen Schule Dresden anzufeuern. Die Schüler dankten es ihm und liefen Rundenrekorde, was so manches Elternportemonnaie zum Glühen brachte. Für so viel Engagement danken wir den Schülerinnen und Schülern sowie allen Lehrern und den Eltern von Herzen!



Gemeinsam mit seinem Team überreichte uns Jan Wätzig symbolisch das Nascar, das als Renn-taxi betroffenen Kindern und Jugendlichen sowie deren Angehörigen zu kostenfreien Mitfahrten z. B. auf dem Lausitzring zur Verfügung steht. Aber auch rennbegeisterte Menschen können gegen eine Spende auf dem Beifahrersitz Platz nehmen. In der kommenden Ausgabe werden wir von den ersten Rundfahrten berichten. Weitere Infos unter [www.nascar-hilft.de](http://www.nascar-hilft.de)



Zum thematischen Elternabend in der Grundschule Oberhermsdorf überreichten Schulleiterin Frau Heinze und die Schülervertreter eine prall gefüllte Spendenschatulle an Diana Menzer. Wir sagen ganz herzlich DANKE!



Der Lions Club Bautzen Lusatia besuchte uns auch in diesem Jahr wieder mit einem großen Spendenscheck zur Unterstützung unserer Arbeit. Über den Besuch und die Spende haben wir uns sehr gefreut und danken ganz herzlich!



Familie Lux entschied sich aus Anlass des Ausstandes von Herrn Lux in den Ruhestand, auf Kuchen, Büffet o. ä. für die Kollegen zu verzichten und stattdessen zu unseren Gunsten zu spenden. Das finden wir großartig und danken von Herzen!